

Visita a la República de Corea

Inmaculada Riera participa en el encuentro empresarial España-Corea clausurado por el presidente del Gobierno

- El encuentro celebrado en Seúl, se ha centrado en las oportunidades de cooperación, negocio e inversión en economía verde y digitalización

[En este enlace pueden descargarse imagen del encuentro](#)

Madrid, 18/11/2022- El presidente del Gobierno, **Pedro Sánchez**, ha clausurado el encuentro empresarial España- Corea, celebrado en Seúl con motivo de su visita oficial a la República de Corea. Sánchez ha señalado la visión común de ambos países, “Corea es más que un socio comercial para España, es un aliado estratégico”, ha destacado el presidente del Gobierno, “compartimos dos valores fundamentales: el afán de progreso de los ciudadanos y la creencia que la sostenibilidad medioambiental y la digitalización suponen una fuente de oportunidades para nuestros países”, ha explicado Pedro Sánchez quien también ha asegurado que ambos países podrían colaborar en planes de impulso al desarrollo de energías renovables, en particular en el ámbito del sector eólico marino, y en infraestructuras o defensa.

Organizado por Cámara de Comercio de España, ICEX, CEOE, Kotra (Oficina Comercial del Gobierno Corea) y KCCI (Cámara de Comercio e Industria de Corea), el encuentro se ha centrado en las oportunidades de cooperación, negocio e inversión en economía verde, investigación y digitalización.

En el encuentro, también ha intervenido la ministra de Industria, Comercio y Turismo, **Reyes Maroto**, “el comercio entre Corea y España está en un momento muy prometedor. Las tasas de crecimiento en 2022, de un 15% en nuestra exportación y un 43% en nuestras importaciones, son datos esperanzadores, a pesar del incierto panorama geopolítico”, ha señalado Maroto. La ministra también ha destacado que “además de las cuestiones comerciales, hemos detectado un mayor interés de las empresas de Corea y España por realizar inversiones mutuas a la luz de las nuevas tecnologías que están apareciendo en ámbitos como el del vehículo eléctrico conectado, las energías renovables o sectores estratégicos como los semiconductores y la electrónica”.

Por su parte, **Inmaculada Riera**, directora general de Cámara de España, ha reiterado la necesidad de “acercamiento y la colaboración entre dos países amigos, que compartimos valores como son el multilateralismo, la apertura económica y la integración comercial

especialmente importantes en el contexto que vivimos. Según Inmaculada Riera, “Corea es para España un socio estratégico y un referente por su excelencia tecnológica que es la base de una economía sólida y competitiva. Su país no sólo ha de ser un *hub* y puerta de entrada para las empresas españolas en la región Indo-Pacífico: queremos que España lo sea para las empresas coreanas en su entrada en Europa y en Latinoamérica. Nuestras economías son complementarias y por ello es importante trabajar para identificar nuevas oportunidades de proyectos conjuntos en terceros países”

Corea es en la actualidad, para España, el tercer mercado en Asia, después de China y Japón. Un capítulo importante de la relación económica bilateral es el turismo, que se ha disparado desde 2010 (cuando visitaron España 43.000 turistas) gracias a la mejora de la conectividad aérea. Las inversiones en ambas direcciones también cuentan con un gran potencial de crecimiento y otro factor reseñable en el ámbito económico es la colaboración entre empresas de los dos países en terceros mercados.

**Más información:**

Cámara de Comercio de España

Comunicación y marketing

Tfno: 91 590 69 52

C/ Ribera del Loira, 12

28042 - Madrid

Síguenos en:





